

Polemizan gobierno capitalino y oposición por cobro de agua

POR AIDA RAMIREZ Y LILLIAN REYES

La bancada del PAN en el Congreso de la Ciudad de México denunció que en un claro acto de castigo a los habitantes de algunas colonias ubicadas en alcaldías de oposición, se estableció un cobro adicional del 35 por ciento a la tarifa establecida en el Código Fiscal para el suministro de agua potable.

El 19 de enero, fue publicada en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México, una lista de 165 colonias que sufrieron el incremento, todas ubicadas en las alcaldías que integran la UNACDMX; tal es el caso de Miguel Hidalgo donde sólo por citar un ejemplo hay 27 colonias afectadas y sus habitantes deberán pagar un 35 por ciento extra de la cuota establecida en un inicio, por suministro de agua, al rebasar los 60 mil litros de consumo en los 3 primeros bimestres de este año.

Por ello, se hizo un llamado al gobierno de la Ciudad para realizar las cosas bien y a gobernar con equidad, siendo ésta la forma más honesta de recuperar la confianza de los ciudadanos.

Disposición data de 2020

En contraste, la jefa de gobierno Claudia Sheinbaum, manifestó que la disposición no es nueva, pues se aplica desde 2020.

“Entonces, particularmente, a esa zona donde hay casas con jardines muy, muy grandes, lo que hacemos es un incentivo para que dejen de usar el agua para riego; también hacemos campañas, de decir ‘no...’, creo que ‘No la riegues’, creo que fue la última que hicimos, para que la gente no utilice el agua para regar sus jardines mientras hay zonas del oriente o del sur de la ciudad que no tienen agua, este es un tema de solidaridad de unos con otros”, señaló.

